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IL SINDACO RANÙ PORGE 
GLI AUGURI ALLA COMUNITÀ
Il primo cittadino, Giuseppe Ranù, tramite 
una diretta facebook, ha augurato Buone 
Feste e Buon Anno 2024 all’intera comuni-
tà. Nell’occasione, tra i tanti passaggi fatti, 
che si riportano solo in parte, sul percorso 
istituzionale, ha sottolineato che si è trattata 
di una stagione di programmazione e di or-
ganizzazione della macchina amministrativa. 
“Abbiamo liberato l’amministrazione da una 
massa debitoria ereditata”. “Mancano 6 mesi 
alla scadenza elettorale e il prossimo mese 
di giugno si rinnoverà il Consiglio comunale”. 
Sono trascorsi 10 anni di attività di questa 

amministrazione e sono stati anni intensi. 
Abbiamo intercettati 20 milioni di euro e li 
abbiamo investiti. Ha raccontato delle opere 
pubbliche realizzate e delle idee progettuali 
promosse e da realizzare. Complessivamen-
te è stata una esperienza amministrativa che 
oggi consente alla comunità di risiedervi con 
maggiore sicurezza. Ha ricordato ad esem-
pio dell’installazione dei pali per la pubblica 
illuminazione che hanno portato luce anche 
in zone rurali e alla riduzione del 50% della 
spessa per il comune, del potenziamento e 
bitumazione della viabilità, dei lavori di ri-
qualificazione del cimitero, dei lavori per la 
messa in sicurezza del torrente Canna, dei 
lavori di recupero del Castello Svevo, dei la-
vori di riqualificazione del borgo con anche 
l’ingresso di nuove attività produttive per le 

quali non è mancato l’adeguato sostegno 
dell’amministrazione, dei lavori di rigenera-
zione effettuati a Palazzo Tarsia, abbiamo 
già previsto la costruzione di un Auditorium 
che nascerà nei pressi dell’Istituto Compren-
sivo “Federico II”, del nuovo Campo sportivo 
che sorgerà sul lungomare, all’interno dell’at-
tuale campo sportivo sorgerà lo spazio dedi-
cato all’elisoccorso, della Ciclovia Verde che 
collegherà via Taranto con il borgo, abbiamo 
potenziato i servizi del Poliambulatorio, ecc, 
ecc. “Una stagione di opere pubbliche che 
ci ha consentito di dimostrare la capacità di 
saper  intercettare i fondi PNRR, Bandiera 
Lilla e Bandiere Blu e ciò dice che siamo stati 
all’interno di un percorso di qualità. Ospitere-
mo a Rocca Imperiale, insieme con il comu-
ne di Oriolo, il Festival dei borghi. Abbiamo 
realizzato nuovi insediamenti sulla spiaggia. 
Siamo in graduatoria per il Porto Turistico, 
siamo riusciti a dare delle risposte a soste-
gno dei bisogni delle famiglie, nonostante la 
stagione del Covid. Abbiamo potenziato le 
corse della Navetta per consentire un mag-
giore libero movimento ai giovani, abbiamo 
promosso delle iniziative volte alla valorizza-
zione del Limone Igp e di altri prodotti del no-
stro territorio, ma occorre ancora impegnarci 
per potenziare la dotazione idrica e rimane 
una sfida da affrontare perché l’acqua è una 
risorsa fondamentale per l’intero compar-
to agricolo e non solo. “Le sfide si vincono 
con le competenze e noi abbiamo seguito 
questa idea e questo percorso partecipan-
do ai bandi”. Il comune di Rocca Imperiale 
si è distinto sull’intera Regione Calabria per 
le attività promosse con il Pnrr. Il problema 
della Sanità rimane irrisolto e noi dialoghere-
mo con il Commissario Occhiuto per contri-
buire a risolvere il problema. Infine Ranù ha 
ringraziato le associazioni, i parroci, le forze 
dell’ordine, il gruppo dei dirigenti comunali, la 
Misericordia, la Polizia municipale, il Consor-
zio per la tutela del Limone Igp, tutti gli ammi-
nistratori per aver svolto un grandioso lavoro 
di squadra. “Grazie! E Auguri a tutti voi!”

Franco Lofrano

“Anche #roccaimperiale con la sua #bandieralilla ade-
risce alla “Giornata internazionale delle persone con 
disabilità” istituita dalle United Nations. Rinnoviamo il 
nostro impegno nel difenderne i valori, impegnandoci 
per il superamento delle barriere fisiche, cognitive, sen-
soriali e culturali con interventi e attività per un paese 
sempre più inclusivo”, è questo il messaggio inviato tra-
mite i social dal sindaco Giuseppe Ranù. Il 3 dicembre 
di ogni anno ricorre la Giornata internazionale dei diritti 
delle persone con disabilità istituita dall’ONU nel 1992. 
Nel 2006, la Convenzione sui diritti delle persone con 
disabilità ha sottolineato l’esigenza di difendere e salva-
guardare, anche attraverso la ricorrenza del 3 dicembre, 
la qualità della vita delle persone con disabilità rispet-
to ai principi di uguaglianza e partecipazione alla sfera 

politica, sociale, economica e culturale della società. 
Il Ministero dell’Istruzione e del Merito intende celebrare 
questa giornata ribadendo tali principi, al fine di garantire 
pari opportunità e assenza di discriminazioni e promuo-
vendo la consapevolezza in merito alle diverse forme di 
disabilità. Ma in Italia, dicono gli esperti in materia, c’è 
poco da festeggiare perché la qualità di vita di oltre tre 
milioni di donne e uomini non è ancora all’altezza di 
un Paese membro del G7. Pari opportunità, assistenza 
domiciliare, abbattimento delle barriere architettoniche, 
oltre a servizi essenziali e lavoro sono temi fondamentali 
ma le risorse messe a disposizione restano inadeguate 
rispetto ai bisogni. Ancora oggi troppe persone con di-
sabilità sono costrette a vivere situazioni di isolamento, 
esclusione, discriminazione e i loro diritti vengono spes-
so calpestati.  “Il 3 dicembre non sia una celebrazione 
fine a se stessa ma si dia avvio ad una vera esigibilità dei 
diritti per tutti” – “Il 3 dicembre è una giornata celebrati-
va e tutto questo va bene. Ma ricordiamoci però che per 
le persone con disabilità la quotidianità è quella racchiu-
sa tra il quattro e il due dicembre dell’anno successivo 
dove le tante questioni irrisolte impattano in modo molto 
duro sulla vita di una significativa fascia di cittadini. Non 
facciamoci attrarre da retoriche parole che servono poco 
o niente alla soluzione delle questioni come ad esempio 
l’inclusione sociale e il diritto a ricevere servizi essenziali. 
Che fare? “Impegnarsi a realizzare delle serie politiche e 
piani contenuti all’interno di un patto virtuoso tra politi-
ca, istituzioni, terzo settore e famiglie perché si dia avvio 
a soluzioni reali in favore delle persone con disabilità. 
Solo allora il 3 dicembre avrà un senso concreto.

Franco Lofrano
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IL SINDACO RANÙ PREMIATO 
A LECCE DALL’ACCADEMIA 
ITALIA IN ARTE NEL MONDO

“A Lecce al Teatro Paisiello per un importante 
riconoscimento: “Per i diritti umani, per i diritti 
civili e l’impegno sociale”. Il lavoro di questi 
anni non è rimasto inosservato”, è questo il 

messaggio in-
viato dal sinda-
co Giuseppe 
Ranù. Anche 
quest’anno la 
famosa Acca-
demia Italia in 
Arte nel Mon-
do-Associazio-
ne Culturale, 
con sede in 
Brindisi, ha 
istituito quattro 
importanti Alti 

Riconoscimenti: XIV Edizione dell’Alto Rico-
noscimento Internazionale per i Diritti Umani 
e per i Diritti Civili 2023, dedicato a “Atlas” il 
Titano; IV Edizione, dell’Alto Riconoscimento 
Internazio-
nale per 
la Poesia 
e per la 
Letteratu-
ra “Cesira 
Doria Fer-
rari”; Pre-
mio Spe-
ciale della 
Presiden-
za dell’Ac-
c a d e m i a 
“Alessan-
dro Man-
zoni”, nel 
150° Anniversario della morte: Alto Ricono-
scimento Internazionale d’Arte “Medusa”. La 
prestigiosa Accademia, pur operando fuori 
Regione, ha membri del Comitato d’Onore 

Rocca Imperiale - 03/12/2023: che osservano le personalità ritenute vali-
de dell’Alto Jonio da proporre all’autorevole 
Commissione delle 4 sezioni. Vi fanno parte, 
ormai da diverso tempo, Mario Vuodi (già as-
sessore al comune di Montegiordano) e l’Ar-

tista Lena 
G e n t i l e 
di Monte-
giordano. 
La cerimo-
nia di pre-
miaz ione  
si è svolta 
a Lecce, 
all’interno 
dell’antico 
e monu-
m e n t a l e 
Teatro “G. 

Paisiello”, sabato 2 dicembre, e al sindaco 
Ranù è stato consegnato l’Alto Riconosci-

mento Internazionale per i Diritti Umani e 
per i Diritti Civili 2023, dedicato a “Atlas” il 
Titano, giunto alla sua XV edizione. Anche 
se da fuori regione al sindaco Ranù è stato 
riconosciuto con merito il lavoro svolto con 
passione e dedizione in questi anni come 
amministratore nella comunità rocchese per 
la sua visione politica e per il suo impegno 
nel sociale a difesa dei diritti umani e civili.

Franco Lofrano

Rocca Imperiale: 07/12/2023

Nuova vita per l’ammasso che cambia look
 RANÙ: CONCLUSA LA PROGETTAZIONE 

DELLA STRUTTURA DENOMINATA “AMMASSO”
“Conclusa la progettazione della struttura 
denominata “ammasso”. Previsto l’ esproprio 
e il recupero. Ringrazio il progettista per l’im-
portante lavoro. Questa soluzione verrà can-

didata come progettualità di punta per l’otte-
nimento delle risorse del PNRR. Finanziata 
la progettazione con risorse del PNRR”, è 
la notizia postata sui social dal sindaco Giu-
seppe Ranù. L’antico magazzino,  nella loca-

lità della Marina, adoperato per l’ammasso 
del grano, fatto costruire intorno alla metà 
del XVIII secolo dai Crivelli, è all’attenzione 

dell’amministrazione comunale che vuole il 
suo totale recupero e renderlo fruibile alla 
popolazione. Per raggiungere l’obiettivo del 

recupero dell’antico magazzino la strada non 
è proprio breve. Con i fondi PNRR è stata 
finanziata la progettazione e per passare 

“Ammasso” esistente

dall’idea progettuale alla realizzazione dell’o-

pera occorre ottenere i finanziamenti PNRR 
e procedere con l’esproprio. La macchina 

amministrativa funziona molto bene e l’am-
ministrazione comunale intende raggiunge-
re l’obiettivo del recupero totale dell’antico 
magazzino. Il progetto prevede tanti locali e 
tutti con specifiche funzioni e utilità. Intanto 
il primo passo relativo all’idea progettuale è 
stato compiuto e ora non ci resta che aspet-
tare le fasi successive. La politica del fare…
continua!

Franco Lofrano

Nuovo progetto
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“Riprendono i lavori di riqualificazione nel 
cimitero”, a dare la notizia sui social è il sin-
daco Giuseppe Ranù. Sono ripresi i lavori 

al cimitero e già lo scorso gennaio 2023 si 
continuava con la riqualificazione e pavimen-
tazione dei viali del cimitero, dopo aver com-
pletato nel 2022 il primo lotto.” La cifra di una 
comunità civile si misura dalla cura di questi 
luoghi”, aveva asserito il sindaco Ranù all’i-

nizio dei lavori. E’ prevista, dal progetto, la 
sistemazione dei viali mediante la realizza-
zione della pavimentazione e regimazione 

Riprendono i lavori di riqualificazione nel cimiteroRiprendono i lavori di riqualificazione nel cimitero
Rocca Imperiale - 04/12/2023

IL SINDACO RANÙ IN UDIENZA DAL PAPA
Favoino e Gallo accompagnatori emozionatiFavoino e Gallo accompagnatori emozionati
Rocca imperiale: 09/12/2023

Tre nuove panchine 
d’inclusione sul lungomare
Rocca Imperiale - 07/12/2023: 

delle acque meteoriche di scolo e ristruttu-
razione dei due blocchi di fabbricati “Casa 
del Custode” e 
“Blocco Obitorio”. Il 
direttore dei lavori 
è il Geom. Rosario 
Di Leo; il Respon-
sabile del Proce-
dimento è Romeo 
Fortunato e il Re-
sponsabile del 
Settore è l’Ing. Ma-
rianna Milillo. L’Im-
presa esecutrice 
dei lavori è Anto-
nio Chimento S.r.l. con sede legale in Santa 
Sofia D’Epiro. L’amministrazione comunale 
con questo progetto ha inteso intervenire 
anche nella parte di cimitero vecchio. Difatti 
l’intervento riguarda anche il ripristino degli 
impianti dei solai e dei cordoli. La pavimen-
tazione riguarderà anche altre aree limitro-
fe del vecchio cimitero ed è stato previsto 
un cavidotto per una futura illuminazione e 
viene ottimizzato il sistema di raccolta delle 
acque superficiali di pioggia. Già si vedono 
i risultati dei lavori,ma si continua a operare 
per completare l’intero progetto.

Franco Lofrano

“Da oggi sul nostro lungomare potete tro-
vare tre nuove panchine!!! Delle panchine 
speciali… le cosi dette panchine d’inclusio-

ne!!- Rocca imperiale diventa sempre più 
un paese con un turismo inclusivo alla por-
ta di tutti!!”, è questa la bella notizia postata 
sui social dall’assessore al Turismo Anto-
nio Favoino. 
Continua il 
percorso di 
accoglienza 
e valorizza-
zione delle 
d i v e r s i t à 
p r o m o s s o 
da l l ’ ammi -
nistrazione 
c o m u n a l e , 
guidata dal 
sindaco Giuseppe Ranù. Rocca Imperiale è 
ancora l’unico comune in Calabria ad aver 
conquistato la bandiera “Lilla”, e, pertanto, 
le azioni di promozione dell’inclusione so-
ciale rappresenta la condizione in cui tutti 
gli individui vivono in uno stato di equità e 

di pari opportunità, indipendentemente dal-
la presenza di disabilità. In questo caso si 
tratta di panchine speciali d’inclusione che 
hanno uno spazio centrale libero per con-
sentire alle persone in carrozzina di potersi 
sedere accanto all’accompagnatore. Con 
questo intervento l’amministrazione comu-
nale aggiunge un nuovo tassello al turismo 
d’inclusione.

Franco Lofrano

Favoino Antonio

“In udienza dal Santo Padre in Vaticano in-
sieme ad altri Sindaci”, è questo il messag-
gio, ricco di emozione, inviato tramite i social 

dal sindaco 
G i u s e p -
pe Ranù. 
Il sindaco 
G iuseppe 
Ranù ha 
partecipato 
a Roma, in-
sieme con 
altri sinda-

ci, all’udienza Papale. Questo emozionante 
momento  di vicinanza fisica a Papa Fran-
cesco, il primo cittadino lo ha condiviso con 
l’assessore 
al Turismo 
Antonio Fa-
voino e il 
vice sinda-
co France-
sco Gallo, 
intervenuti 
per l’eccezionale evento in rappresentanza 
istituzionale. L’Udienza con il Santo Padre 
è un momento riservato e in questo caso ai 

sindaci che hanno avuto così il privilegio di 
ascoltare il Papa e di ricevere la benedizio-
ne apostolica. Tra i sindaci calabresi che vi 
hanno partecipato oltre a Ranù, di Aprigliano 
Alessandro Porco, di Celico Matteo Lettieri, 
di Piane Crati Michele Ambroggio, di Rovi-
to Felice D’Alessandro, di Altilia Pasqualino 

De Rose e di Grimaldi, Roberto De Mar-
co. Ranù, comunque, ha avuto modo di co-
noscere e dialogare con altri sindaci e anche 
questo arricchisce il bagaglio di conoscenze 
e di esperienze. In modo corale i sindaci ca-
labresi hanno esternato: “È stata una grande 
emozione rappresentare le nostre comunità 
in udienza con il Santo Padre”. Ranù, Gal-
lo e Favoino rientreranno in sede da questa 
importante esperienza sicuramente più ric-
chi spiritualmente e con una pagina di storia 
emozionante in più nella loro vita.

Franco Lofrano



E’ iniziato alla grande il programma del 
“Caldo Natale 2023”, con start alle 18,30, 
nella piazzetta antistante la Chiesa Madre, 

questa sera, 
p r o p o s t o 
ai cittadini 
d a l l ’ a m m i -
n is t raz ione 
c o m u n a l e , 
guidata dal 
sindaco Giu-
seppe Ranù. 
Saluti del sin-
daco Ranù e 
del parroco 
F r a n c e s c o 
Di Marco alla 

comunità e subito dopo accensione del-
le luci dell’albero di Natale e a seguire la 
tradizionale crispellata e visita alla Casa di 
Babbo Natale, a cura del comitato feste di 
Rocca Imperiale . Crispi, Bruschette, pata-
tine fritte, e come dolce “ngasatill” e altro 
ancora sui vari tavoli attrezzati dei Mercati-

ni di Natale. Presenti in piazza Monumento 
non solo cittadini rocchesi, ma anche pro-
venienti dai paesi limitrofi. Il presidente del 
consiglio Marino Buongiorno, il vice sindaco 
Franco Gallo, l’assessore alla Cultura Sa-
brina Favale, l’assessore al Turismo Anto-

nio Favoino e 
la consigliera 
delegata ai 
borghi e rap-
porti con la 
chiesa Bo-
navita Maria 
Teresa e altri 
amministra-
tori si sono 
dati un bel 
da fare per 
accogliere i 
graditi ospiti 
e collaborare 
per la logisti-
ca con le vir-
tuose donne 

21

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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Al via il “Caldo Natale 2023”
 Il sindaco Ranù e il parroco Di Marco augurano Buone Feste
Rocca Imperiale - 07/12/2023

Rocca Imperiale: 07/12/2023
APERTA LA CASA DI BABBO NATALE

del borgo, ricche di esperienza, occupate 
a preparare i gustosi crispi. Lungo il corso 
principale del borgo le volontarie di diver-
se associazioni proponevano fiori e articoli 
vari. In tanti dopo aver consumato i crispi 

sono entrati nella chiesa Madre per visitare 
il presepe, sia quello all’ingresso che all’in-

terno della chiesa. E ancora altri presepi 
in ambienti diversi in esposizione e pronti 

per la premiazione prevista per il 6 gennaio 
2024. La musica di sottofondo ha fatto pia-

cevole compagnia ai numerosi intervenuti. 
Ma il corposo programma continua e per il 
10-16-23 e 29 dicembre l’appuntamento del 
Natale si sposta presso la Biblioteca “Man-
fredi” a cura dell’Aps “Ad Maiora”,il 15 con 
il Teatro parrocchiale nella marina, il 16 in 
piazza Monumento lo spazio è riservato ai 
bambini per lo spettacolo con i burattini, il 
22 il pranzo sociale presso l’Istituto paritario 
“Falcone-Borsellino”,il 23 in piazza Giovan-
ni XXIII –“Circus Dance di Babbo Natale e 
sempre il 23 nella chiesa Madre il concerto 
di Natale con Patrizia di Leo, Mario Vitale 
e il Maestro Gaetano Stigliano e così a se-
guire sino ai primi giorni di gennaio 2024, 
come da locandina. Buone Feste a tutti!

Franco Lofrano

E’ partita stasera nel borgo l’iniziativa na-
talizia “La Casa di Babbo Natale” che vede 
protagonisti i fedeli della Parrocchia “As-

sunzione B.V. Maria”, nel Centro storico, 
guidati dal Parroco Don Francesco Di Mar-

co. Diversi laboratori creativi consentiranno 
ai partecipanti di socializzare e condividere 
conoscenze su varie tematiche teorico-pra-

tiche. Don Francesco Di Marco dall’8 dicem-
bre al 5 gennaio ha pensato a questi labo-
ratori per la comunità religiosa: 8 dicembre 
di dolci natalizi, il 10 “Crea la letterina di 
Natale”, il 17 il laboratorio creativo, il 23 di 
dolci natalizi, il 26 e 27 laboratorio creativo, 
il 3 gennaio “Crea la calza della Befana” e il 
5 gennaio “Pasta di sale”. E’ l’occasione per 
i fedeli per vivere l’esperienza di “Maestri” 

o di “Discepoli” in armonia,  condivisione 
e creatività. La proposta natalizia di Don 
Francesco Di Marco va oltre e ha previsto 
anche la prima edizione della “Mostra pre-
sepistica” con una partecipazione libera. I 
presepi resteranno in mostra dal 7 dicem-
bre 2023 al 6 gennaio 2024 ,giorno in cui 
ci sarà la premiazione del miglior presepe. 
Buone Feste! Franco Lofrano
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Rocca Imperiale: 13/12/2023

IMPRESE E MAESTRANZE MESSE IN 
DIFFICOLTÀ DAL CONSORZIO DI BONIFICA 
Ranù: I debiti si pagano e si onorano

Rocca Imperiale - 09/12/2023: 

LA PREVENZIONE È FONDAMENTALE: 
NON ASPETTARE!

“Davanti al Consorzio… oggi è il turno delle im-
prese! Dopo gli operai forestali, i dipendenti ecc. 
a reclamare sono le ditte che hanno eseguito i 
lavori e rischiano di non essere mai più pagate. 
Non è pensabile che un ente pubblico non onori 
i propri debiti. Chi ha responsabilità si faccia ca-

rico della solu-
zione di questi 
problemi. I de-
biti si pagano e 
si onorano. La 
Regione si or-
ganizzi per af-
frontare questo 
dramma socia-
le”, è questo 
il messaggio 
inviato, trami-
te social, dal 

sindaco Giuseppe Ranù. Vi è in atto una vibra-
ta protesta da parte delle imprese creditrici del 
Consorzio di Bonifica dell’Alto Jonio, con sede 
in Trebisacce. Imprese e maestranze messe in 
seria difficoltà dal default dell’Istituzione si sono 
ritrovate ieri e questa mattina, davanti la sede 
del Consorzio a Trebisacce, per reclamare i loro 
diritti. Imprenditori esasperati che aspettano da 
mesi di vedere 
corrisposte le 
loro spettanze 
e che vedono, 
nella messa 
in liquidazione 
dell’Ente, una 
vera e propria 
truffa perpetrata 
dallo Stato nei 
loro confronti. In 
effetti, sosten-
gono gli impren-
ditori, il mancato 
controllo eserci-
tato sui bilanci 
dell’ente dagli organi preposti, ha determinato 
negli anni una situazione esplosiva, per far fronte 
alla quale la politica ha deciso di mettere in liqui-
dazione questo ed altri consorzi. In questa situa-
zione, però, se il personale dipendente vede ga-
rantito il pagamento degli stipendi (dalla Regione 
od in ultima analisi dall’INPS), le imprese fornitrici 
di materiali, lavori e servizi, vedono assottigliarsi 
sempre di più la possibilità di recuperare i loro 
crediti.  La situazione che si prospetta-ritengono 
gli imprenditori- è resa ancor più grave dal fatto 
che nel crack del Consorzio si cerca di coinvol-
gere anche una serie di imprese che hanno re-
alizzato lavori necessari alla prosecuzione della 
costruzione della nuova S.S. 106  (le cosiddette 

“interferenze”) e che minacciano di bloccare i la-
vori della importante e strategica opera. Nel cor-
so della mattinata le imprese sono state ricevute 

dal Commissario Straordinario ing. Antonucci, il 
quale ha cercato di sostenere un confronto in al-
cuni passaggi anche duro ed acceso, in quanto è 

in ballo la stessa sopravvivenza di  molte piccole 
imprese che rappresentano l’essenza del nostro 
tessuto sociale. Il Commissario non è stato in 
grado di dare risposte e neppure di fare promes-
se, per cui  è stato contattato anche l’assessore 
all’agricoltura Gianluca Gallo, il quale ha preso 
l’impegno ad interpellare il Presidente e, nel giro 
di qualche giorno, ad organizzare un tavolo di 
crisi con gli imprenditori per cercare una soluzio-
ne all’incresciosa vicenda. Il sindaco Ranù infine 
esterna che:” Chi ha responsabilità si faccia cari-
co della soluzione di questi problemi”.

Franco Lofrano

Altra giornata importante sulla prevenzione 
si è svolta stamattina nei locali del Mona-

stero dei Frati 
O s s e r v a n -
ti, come già 
precedente-
mente comu-
nicato dalla 
cons ig l i e ra 
delegata alla 
Sanità, Silene 
Gallo che con 
la locandina 
p u b b l i c a t a 

invitava i cittadini ad eseguire: Eco tiroide, 
Ecodoppler arti inferiori ed Eco addome, 
ribadendo il concetto che: La prevenzione 
è fondamentale: non aspettare! Gli esami 
sanitari sono stati eseguiti con cura e pro-

Il sindaco Giuseppe Ranù ha scritto al Con-
sorzio Regionale per lo sviluppo delle attività 
produttive con sede in Catanzaro e, per co-
noscenza, al Dipartimento Sviluppo Econo-
mico, Lavoro, Formazione e Politiche Sociali 
per sollecitare gli interventi su Area Industria-
le anche perchè gli acquirenti reclamano il 
prosieguo delle opere di urbanizzazione e 
viabilità necessarie affinché gli stessi im-
prenditori possano in maniera solerte proce-
dere nella realizzazione di quanto pensato in 
sede di idea progettuale. Per questa ragione 
e non solo il sindaco ha invitato il Commissa-
rio ad un sopralluogo congiunto, anche con 
gli acquirenti, affinché possa prendere con-
tezza delle difficoltà persistenti e dei rischi 
di vanificare ancora le aspettative degli im-

fessionalità dal Dr. Luigi Somella coadiuvato 
dall’infermiere professionale Giuseppe Cam-
panella, in servizio presso il presidio ospeda-
liero di Tre-
b i s a c c e . 
L’ammini-
s t raz ione 
comunale, 
guidata dal 
s i n d a c o 
Giuseppe 
Ranù, ha puntato ormai da anni sulla pre-
venzione e sono già tanti i cittadini rocchesi 
che hanno beneficiato di questo utile servi-
zio sanitario. Presente all’appuntamento il 
Presidente del consiglio Marino Buongiorno 
che insieme con Silene Gallo hanno, a fine 
lavori, esternato:” o . D come amministrazio-
ne hiamo ̀ è ̀ .. ! ̀ ”.

Franco Lofrano

Ranù: sull’area industriale gli acquirenti reclamano Ranù: sull’area industriale gli acquirenti reclamano 
il prosieguo delle opere di urbanizzazioneil prosieguo delle opere di urbanizzazione

Rocca imperiale: 14/12/2023 prenditori. Il sindaco nella missiva ha ricor-
dato anche che i ritardi nella gestione delle 
procedure di ac-
quisizione dell’a-
rea di interesse (di 
Vostra competen-
za) hanno causato 
danni ingenti alla 
nostra economia 
che si è vista sot-
trarre i migliori gio-
vani imprenditori che hanno scelto la vicina 
Basilicata per intraprendere le loro iniziati-
ve. Continuare in questo esodo sarebbe a 
dir poco grave e intollerabile. Questi ritardi, 
conclude Ranù, mi inducono non poco a di-
chiarami preoccupato.

Franco Lofrano
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CENTRODESTRA IN CERCA DEL CANDIDATO SINDACOCENTRODESTRA IN CERCA DEL CANDIDATO SINDACO
Domani incontro pubblico

Rocca Imperiale - 16/12/2023

PROCEDONO I LAVORI IN CONTRADA CESINE
Completato il muro in pietre
Rocca imperiale: 17/12/2023

Luminarie nel borgo e la 
“croce” ritorna ad illuminarsi
Rocca Imperiale - 17/12/2023: 

COMUNICATO STAMPA
Le forze politiche di Forza Italia e Fratelli 
d’Italia di Rocca Imperiale si sono riunite in 
un incontro dedicato alle prossime Elezioni 
Amministrative del 2024 per discutere sulle 
sfide e le opportunità per il futuro che verrà. 

Durante l’incontro, coordinato da Giovanni 
Gallo per Forza Italia e Giovanni La Sala per 
Fratelli d’Italia, i presenti delle diverse com-
ponenti del Centrodestra hanno condiviso 

idee e proposte concrete su temi cruciali in 
ambito sociale, economico, culturale senza 
tralasciare aspetti relativi alla macroarea ter-
ritoriale come turismo, sanità e servizi pub-
blici in generale. La convergenza di opinioni 
è stata evidente sottolineando l’importanza 
di un approccio unito per affrontare le sfide 
attuali.
«L’incontro – riferiscono Gallo e La Sala – ha 
rappresentato un momento significativo di 
dialogo e collaborazione tra le forze politiche 
di Centrodestra, dimostrando un impegno 
concreto nel lavorare uniti per il bene del pa-
ese». Al termine è stato indetto un pubblico 
incontro per domenica 17 dicembre alle ore 
17 presso la sala ricevimenti Parsifal «per 
presentare le linee generali programmatiche 
ed affrontare il profilo del candidato sindaco 
a cui affidare la guida del prossimo mandato 
amministrativo».

Forza Italia – Rocca Imperiale 
Fratelli d’Italia – Rocca Imperiale

“Strada nelle Cesine. Rivestimento muro. Una 
grande opera che consentirà maggiore fruibilità alle 
aziende ed ai luoghi”, è questo il messaggio-notizia 
postato su Fb dal sindaco Giuseppe Ranù. Com-

pletati i lavori di bitumazione in contrada “Cesine” 
l’amministrazione comunale, guidata dal sindaco 
Ranù, si avvia a completare l’opera pubblica di am-
modernamento e messa in sicurezza della viabilità. 
Si ricorda al lettore che l’idea di realizzare l’opera 
pubblica risale al 2021 quando l’amministrazione 
Ranù ha partecipato al “Bando per il dissesto idro-
geologico” riuscendo ad ottenere il finanziamento 
del progetto, fondi PNRR, per circa un milione di 
euro. Sono lavori importanti sia per il miglioramento 
della viabilità che per l’economia agricola. L’am-
ministrazione Ranù, quindi, è riuscita ad ottenere 
il finanziamento del progetto di messa in sicurezza 
della strada di accesso in Contrada “Cesine” che vi-
sibilmente provocava disagi notevoli al traffico auto-
mobilistico e ancora di più ai mezzi pesanti. Il Mini-
stero dell’Interno, con decreto a firma del Capo del 

Dipartimento per affari interni e territoriali Claudio 
Sgaraglia e del Capo di Dipartimento della ragione-
ria generale dello Stato del Ministero dell’economia 
e delle finanze Biagio Mazzotta, ha finanziato per 
euro 990.000,00 il progetto presentato, a suo tem-
po, dall’amministrazione comunale che riguarda la 
messa in sicurezza del territorio a rischio idrogeo-
logico e messa in sicurezza della strada. Si ricorda 
,inoltre, che nel marzo 2022 l’amministrazione è 
intervenuta preventivamente con i  lavori per la re-

alizzazione di una nuova condotta idrica/potabile e 
la messa in esercizio del serbatoio alla c/da Cesine 
che sta garantendo l’erogazione dell’acqua. I lavori, 
iniziati lo scorso mese di luglio 2023, volgono al ter-
mine e bisogna aggiungere che lo scorso mese di 
agosto 2023 sono stati completati i lavori di pubbli-
ca illuminazione sulla stessa area. Nel programma 
dell’amministrazione ci sono altri interventi previsti 
per la contrada Cesine. Ad esempio verrà ristruttu-
rata La Casa del Pellegrino al Santuario Diocesano 
“Madonna della Nova” e anche il piazzale antistan-
te. La politica del fare..continua. Franco Lofrano

“La “croce” ritorna ad illuminarsi. Luci nel 
borgo”, è questo il messaggio postato su Fb 
dal sindaco Giuseppe Ranù. La luce illumi-
na il cuore delle persone e il Natale arriva in 

un periodo 
d e l l ’ a n n o 
freddo  e 
buio e la 
luce riapre 
alla spe-
ranza. Per 
i cristiani, 
poi,le luci 
s imboleg-
giano lo 
status di 
Gesù come 
Luce del 
mondo. E’ 

anche questo il motivo che spinge le varie 
amministrazioni a decorare le vie con lumi-
narie di vari gusti. L’amministrazione comu-
nale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, 
con il suo programma di eventi “Caldo Nata-
le”, ha inteso proporre tanti momenti di intrat-
tenimento nel borgo e per questo Natale ha 
voluto anche 
riaccendere le 
luci della Cro-
ce, posiziona-
ta proprio in 
zona ‘Croce’, 
dove i  turisti 
hanno modo 
di vedere an-
che la Statua 
di Padre Pio 
o San Pio. La 
maggior parte 
dei rocchesi 
sono cattolici 
e allora ecco 
che le luci na-
talizie servono a celebrare meglio il Natale. 
La luce simboleggia la vita. La luce è un sim-
bolo divino che riassume in sé due aspetti 
fondamentali di Dio: la sua trascendenza, la 
luce è esterna a noi e ci supera; e la sua 
presenza nella storia umana e nella creazio-
ne, proprio come la luce che ci avvolge, ci 
riscalda, ci pervade e ci rivela. Per i cristiani 
esso è il segno del Cristo risorto, luce vera 
del modo che illumina ogni uomo; è la luce 
della vita che impedisce di camminare nelle 
tenebre; è il segno della vita nuova in Cri-
sto che, strappa dalle tenebre, e trasferisce i 
credenti nel regno della luce. Auguri! E Buo-
ne Feste Natalizie!

Franco Lofrano
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L’ORO DELLA CALABRIA: 
IL LIMONE IGP DI ROCCA IMPERIALE
Rocca Imperiale: 20/12/2023

Il più grande Castello della 
Calabria ritorna ad illuminarsi
Rocca Imperiale - 20/12/2023: 

“ A chi crede nei sogni, basta un gradino 
per raggiungere le stelle”.
Ci sono tantissimi esempi positivi da imita-
re e da seguire e molti giovani dimostrano 
come si possa ancora credere nei valori 
veri e profondi della vita.

Uno di questi punti di riferimento è, senza 
alcun dubbio, la giovanissima Dottoressa 
Rosalba Giacobino che, con un duro lavoro 
e infinita passione, ha coronato tanti sogni, 
in primis quello della Laurea con il massimo 
dei voti ed il conseguimento di diversi Rico-
noscimenti a livello internazionale.
Rosalba ha vissuto e vive circondata dall’a-
more dei suoi familiari, che le hanno sem-
pre trasmesso insegnamenti improntati sul-

le cose semplici, ma davvero fondamentali, 
che si fondono non sulla superficialità e sul-
la esteriorità, ma sul rispetto, sulla umiltà, 
sulla modestia, sulla educazione.
Grazie alla sua dedizione e ad un duris-

simo impegno personale, ha realizzato la 
stesura di un bellissimo e importantissimo 
elaborato, che ha permesso, così come lei 
stessa dice:” a molte persone di conoscere 
il valore, le preziose qualità del limone Igp 
di Rocca Imperiale”.
Trattasi di un lavoro estremamente artico-
lato, utilissimo per comprendere tutto ciò 
che c’è dietro al limone di Rocca Imperiale 
e le sue enormi potenzialità.
La Dottoressa Giacobino ha tenuto a rin-
graziare Cico Lecce e i suoi soci della Co-
operativa LeonHouse, Danilo ed Egidio, il 
Presidente del Consorzio Vincenzo Mari-
no, l’Assessore Antonio Favoino per averla 
supportata nella ricerca degli imprenditori 

da intervistare.
Ringraziamenti anche alla imprenditrice 
Latricchia e all’imprenditore Di Leo ed a 
quanti hanno condiviso con lei informazioni 
ed esperienze personali.
Un plaudo a questa nostra figlia calabrese 
per tutto ciò che continua a fare affinchè 
non soltanto il comprensorio dell’Alto Jonio, 
ma l’intera Calabria, vengano conosciuti ed 
apprezzati per le sue bellezze, i suoi pro-
dotti, i suoi talenti.
Rosalba è una ragazza speciale, i cui valo-
ri etici ed umani camminano di pari passo 
con la sua cultura e tutto ciò le permette di 
essere stimata da quanti hanno la gioia di 
poter condividere con lei momenti di sano 
dialogo.
Orgoglio della sua famiglia, mantiene inal-
terati i suoi princìpi tradizionali e questo 
suo modo d’essere la rende Grande ancora 
di più.
Un augurio acchè il suo futuro possa esse-
re sempre più roseo, perché tutti noi abbia-
mo bisogno di esempi come il suo!

RAFFAELE BURGO

“Prime luci al Castello. Presto inaugurazione. 
Il più grande Castello della Calabria ritorna ad 
illuminarsi”, è l’annuncio del primo cittadino 
alla comunità. Luminarie, illuminata la Croce 
e per il Natale anche le prime luci al Castello. 
Proseguono i lavori di recupero del castello. 
Si tratta di un finanziamento di € 3.500.000,00 
che porterà alla luce il Castello più grande del-
la Calabria, uno dei più grandi dell’intero mez-
zogiorno. I lavori di completamento, di restau-

ro e di valorizzazione del castello Federiciano 
sono iniziati lo scorso mese di marzo e gli 
interventi hanno visto come progettista R.T.I. 
Mirabelli-Galliano-Cristofaro, come diretto-
re dei lavori l’Arch. Francesco Parrilla, come 
CSE l’Ing. Pamela Bartucci, come Respon-
sabile dei Lavori RUP l’Ing. Marianna Milillo. 
Per la cronaca si ricorda che l’assegnazione 
dei fondi per il recupero e valorizzazione dei 
Beni Culturali, pari a 3milioni e 500mila euro 
destinati al recupero del Castello, risalgo-
no al dicembre 2019, grazie al Por Calabria 
2014/2020. Il sindaco Giuseppe Ranù, nell’oc-
casione dell’assegnazione del finanziamento, 
aveva dichiarato che :” «Con questo massic-
cio finanziamento  la città di Rocca Imperiale 
scelta da Federico II quale tappa obbligata nei 
suoi continui viaggi tra la Sicilia e la Puglia ri-
tornerà al suo antico splendore. Con 3milioni e 
500mila euro di finanziamento completeremo, 
infatti, il recupero e la messa in sicurezza del 
più grande Castello della Calabria, uno dei più 
grandi dell’intero Mezzogiorno, che parla all’I-
talia ed al Mondo per la sua storia e la sua 
straordinarietà. Si tratta  di un’idea condivisa 
a lungo con il Presidente della Regione Mario 
Oliverio e che è stata progettata fin dall’av-
vio della legislatura che volge al termine. C’è 
voluto tanto impegno e tanta dedizione – ha 
commentato il primo cittadino di Rocca – per 
affrontare e superare tutte le tappe che hanno 
alla fine hanno convinto il Ministero dei Beni 
Culturali a concedere questo cospicuo finan-
ziamento. Sento perciò il dovere  di ringraziare 
il Presidente Mario Oliverio, artefice di questo 
straordinario risultato e inoltre il Dr. Salvato-
re Patamia Segretario Regionale per i Beni 
Culturali e l’Arch. Domenico Schiava Diretto-
re dello stesso Dipartimento Regionale». Da 
allora ne è passato di tempo, ma superata la 
burocrazia, oggi ci ritroviamo a parlare di inizio 
dei lavori. La politica del fare….continua.

Franco Lofrano
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Forza Italia dopo le elezioni provincialiForza Italia dopo le elezioni provinciali
«Ottimo lavoro nei territori»

Rocca Imperiale - 22/12/2023

Un successo consolidato 
per il presepe vivente

COMUNICATO STAMPA
Forza Italia si conferma il primo partito alle 
elezioni del 20 dicembre scorso per il rinno-
vo del Consiglio Provinciale. A tracciare un 

breve commento su questo risultato è Gio-
vanni Gallo, commissario del circolo cittadi-
no di Rocca Imperiale. Secondo Gallo, Forza 
Italia conferma questi risultati grazie «ad un 

Giovanni Gallo

fondamentale lavoro nei territori e per i ter-
ritori da parte del coordinatore provinciale, 
nonché assessore regionale Gianluca Gal-
lo, a cui si aggiunge una incessante azione 
politica amministrativa del presidente della 
Provincia di Cosenza, Rosaria Succurro e 
del presidente della Regione Calabria, Ro-
berto Occhiuto». Giovanni Gallo sottolinea 
come ormai Forza Italia si presenta come un 
partito radicato in tantissimi comuni.
«Un ottimo lavoro quello svolto da Forza Ita-
lia – commenta il commissario di Forza Italia 
a Rocca Imperiale – che per pochissimo, non 
ottiene il quinto seggio che avrebbe portato 
all’elezione della nostra candidata Tiziana 
Battafarano (consigliere comunale di Rocca 
Imperiale) in seno al Consiglio Provincia-
le. A lei, a nome di tutti gli iscritti, formulo i 
ringraziamenti per l’impegno profuso. L’Alto 
Jonio, con la candidatura unica di Tiziana 
Battafarano, ottiene comunque un risultato 
importante per il lavoro di condivisione e di 
rete che continuerà con gli amministratori, 
le istituzioni provinciali e regionali. A tutti gli 
auguri di buon Natale».

I locali della Scuola paritaria “Falcone e Bor-
sellino”, hanno ospitato e organizzato il tradi-
zionale pranzo solidale 2023 e perciò come 
primo piatto per tutti il valore della solidarietà. 
A fare gli onori dell’accoglienza all’ingresso 
la dirigente dell’Istituto Paritario Prof.ssa 
Cosima Lodevole e il suo staff al completo. 

A condividere il momento aggregativo il sin-
daco Giuseppe Ranù insieme con quasi tutti 
gli amministratori, Don Francesco Di Marco 
(Parroco Chiesa Madre) e Don Giuseppe 
Cascardi (Parroco della chiesa “Visitazione 
del B.V. Maria e Rettore del Santuario Dioce-
sano “Madonna della Nova), i soci della loca-

UN PRANZO SOLIDALE PER AFFERMARE 
IL VALORE DELLA SOLIDARIETÀ

Rocca imperiale: 23/12/2023 le Misericordia, volontari delle associazioni 
e cittadini che hanno inteso stare insieme, 
e soprattutto 
stare a fianco 
di chi si trova 
in situazioni di 
maggiore diffi-
coltà, per non 
lasciare indie-
tro nessuno e 
per contribuire 
a costruire un 
mondo miglio-
re. Qualcuno 
disse che la 
“L’opera umana più bella è di essere utile 
al prossimo.” Cosa c’è di meglio del fare del 
bene, facendolo bene e condividendo un 
momento, quello del pranzo, in una cornice 
come quella della scuola che è deputata alla 
formazione delle future generazioni? Guar-
diamo al futuro con speranza e attraverso 
l’impegno di ognuno vivremo in una società 
migliore.
Buone Feste a tutti!

Franco Lofrano

E’ andato in scena, martedì 26 dicembre, 
per la quarta edizione, il presepe vivente nel 
Borgo tra i più belli d’Italia. L’evento inserito 

nel program-
ma dell’am-
ministrazione 
c o m u n a l e , 
guidata dal 
sindaco Giu-
seppe Ranù, 
ha goduto del-
la fattiva colla-
borazione del-
la Parrocchia 

“Assunzione della Beata Vergine Maria, nel 
centro storico, con parroco Don Francesco 
Di Marco e  “La Natività nel Borgo”, sarà re-
plicata il prossimo 29 e 30 dicembre, per dare 
a tutti la possibilità di non perdersi lo spet-
tacolo del 
r a c c o n t o 
della storia 
più bella del 
mondo: la 
nascita di 
Gesù Bam-
bino, fattosi 
uomo per 
portare l’a-
more nel 
mondo. La 
Natività è stata rappresentata da giovani roc-
chesi dell’APS “Insieme si cresce” che nulla 
hanno da invidiare ad attori famosi. Lo staff 
di attori ha curato ogni particolare all’inter-
no dello scenario definito presepe naturale 
che dal Castello Svevo ha raggiunto il bor-

go. Costu-
mi d’epoca, 
animali veri 
con l’asinello 
protagonista, 
le zampogne, 
i pastorelli, 
il fabbro, il 
p a n e t t i e r e 
con forno a 
legna, ecc. 

hanno contribuito a presentare La Natività in 
modo bello, vero e coinvolgente. La colonna 
sonora dedicata ha accompagnato l’intera 
rappresentazione. Per rivivere l’emozionan-
te momento della Natività gli appuntamenti 
sono il 29 e 30 prossimi. Franco Lofrano

Rocca Imperiale - 27/12/2023
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UN SUCCESSO IL CONCERTO
DI NATALE DEL “LA CHORUS”

Rocca Imperiale - 29/12/2023: 

Truncellito Martina, sindaco degli studenti, incontra RanùTruncellito Martina, sindaco degli studenti, incontra Ranù
Rocca Imperiale - 27/12/2023
“Questo pomeriggio ho incontrato il Sin-
daco dei ragazzi insieme ai suoi colleghi 
e compagni di classe. Cittadinanza attiva. 
Ringrazio il dirigente e i docenti per aver 
favorito questo momento”, è questa la bella 
notizia postata sui social dal sindaco Ranù.
Lo scorso giovedì pomeriggio,21 dicem-
bre, nella sala riunioni della Casa Comu-

nale “Tarsia” , ha avuto luogo l’incontro di 
vertice tra Truncellito Martina, studentessa 
della seconda media, sindaco degli studen-
ti dell’Istituto Comprensivo “Federico II”pre-
sieduto dal D.S. Dilillo, e il sindaco Giusep-
pe Ranù con al seguito la giunta.
Il sindaco Ranù, per come si conviene, ha 
convocato la giunta comunale e così la 
giovanissima sindachessa si è presentata 
all’appuntamento istituzionale con la pro-
pria giunta e il gruppo di minoranza. Nessu-
na improvvisazione, ma nel pieno rispetto 
delle regole e di rapporto istituzionale.
E’ stato vissuto il momento dell’insedia-
mento e subito dopo Martina ha presentato 
il suo nutrito programma d’iniziative volto a 

migliorare la vita scolastica e della comuni-
tà rocchese. Ha parlato, quindi, della scuo-
la, delle infrastrutture, dei campi di calcio, 
della biblioteca, ecc. Il tutto non in modo 
critico, ma propositivo, nella consapevolez-
za del proprio ruolo. Difatti  il Sindaco dei 
Ragazzi è una figura di rappresentanza e di 
riferimento per i bambini e per i ragazzi risie-
denti nel territorio rocchese nei loro rapporti 
con le Autorità, con il Dirigente Scolastico, 
con i docenti ed il personale scolastico, con 

Enti e Associazioni di varia natura nonché 
con il Comitato dei Genitori. Il consiglio 
comunale dei Ragazzi può proporre delle 
iniziative e dare dei giudizi sui problemi che 
riguardano la gestione del proprio Comune, 
soprattutto per quanto riguarda il mondo 
della scuola, ma anche dello sport e degli 
spettacoli culturali.  Scopo della scuola è 
anche quello di formare cittadini responsa-
bili e attivi promuovendo la partecipazione 
piena e consapevole alla vita civica, cultu-
rale e sociale delle comunità, nel rispetto 
delle regole, dei diritti e dei doveri”. A fine 
lavori Martina Truncellito, indossando la 
fascia tricolore, ha immortalato il momento 
con qualche scatto fotografico oltre che con 
il sindaco Giuseppe Ranù, con il presidente 

del consiglio Marino Buongiorno, con l’as-
sessore al Turismo Antonio Favoino, con 

l ’ a s s e s s o r e 
all ’ istruzione 
Rosaria Su-
riano, ecc. 
Un momento 
dove i giovani 
contribuisco-
no a migliora-
re la società, 
con senso di 
responsabili-
tà e impegno 
civico. Buon 

Lavoro!
Franco Lofrano

Musica e atmosfera natalizia nel Santua-
rio Diocesano “Santa Maria della Nova”, in 
Contrada Cesine, per il “Lift him up – The 

Christmas Songs”. Il programma comuna-
le  il “Caldo Natale”, ha proposto, in ca-
lendario per il 28 dicembre,  il concerto di 
Natale del “LA Chorus”, un coro professio-
nale di Basilicata e Puglia diretto da Mari-
stella Bianco che è riuscito con successo 
a creare quell’atmosfera magica, tipica 
del Natale. La Chorus diretto da Maristel-
la Bianco e composto da Rosa Franco-
magro, Sara Bleve, Giulia Zizzari e Delia 
Dicensi, in occasione del “The Christmas 
Songs”, con la sua splendida musica e le 
straordinarie voci del coro, hanno allietato 
la meravigliosa cornice del Santuario Dio-
cesano, con musiche e canzoni ispirate 

al Natale. “Uno dei pregi del L.A. Chorus, 
si legge sui social, che sta per Lucania & 
Apulia Chorus, è senza dubbio riuscire 
a riportare l’attività corale quale possibi-
le progetto artistico di tipo professionale 
nell’ambito musicale. Nato nel 2014 su 
iniziativa dell’Associazione Matera in Mu-
sica con il sostegno della Città di Matera 
Capitale Europea della Cultura 2019 con 

la direzione artistica del maestro Pierfran-
co Semeraro, la formazione corale vive, 
grazie all’apporto ministeriale, un percor-
so di crescita artistica che lo ha portato a 
confrontarsi con direttori, luoghi e pubbli-
co eterogeneo in oltre 150 concerti. Ca-
ratterizzato da una gestione modulare del 
suo organico composto da molti giovani 
provenienti dalla Basilicata, dalla Puglia e 
da tutto il meridione, che gli consente di 
passare da un piccolo ensemble ristretto 
sino ad arrivare ad un grande coro sinfo-
nico, è una tra le realtà più attive e vivaci 
del sud Italia con all’attivo decine e decine 
di produzioni, prime assolute e concerti in 
tutta Europa.  Un percorso di grande effer-
vescenza artistica che ha dato la possibi-
lità a giovani artisti del coro di poter vivere 
esperienze artistiche di grande profilo”.

Franco Lofrano
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L’Associazione Fidem Artem Aps L’Associazione Fidem Artem Aps 
presenta il suo bilancio di attivitàpresenta il suo bilancio di attività
Rocca Imperiale - 29/12/2023

Approvata a maggioranza 
la ricognizione periodica 

delle partecipazioni

Trebisacce: 23/12/2023

Rocca Imperiale - 27/12/2023Come ogni fine anno da Presidente insie-
me ai miei soci dell’associazione culturale 
FIDEM ARTEM APS riviviamo l’anno tra-
scorso..i risultati ottenuti..si valuta tutto l’in-

sieme..se migliorare qualcosa, si pensa ad 
integrare altro.. ammettiamo che è stato un 
anno difficile soprattutto dal 27 marzo quan-
do il nostro castello ha chiuso il suo cancello 
per una giusta causa.. noi abbiamo conti-
nuato lo stesso a raccontare la sua immensa 
storia fuori dalle mura, abbiamo acceso la 
curiosità e l’immaginazione dei nostri turisti 
e soprattutto la voglia di ritornare appena ri-
apriremo colmi di gioia.. ci siamo concentrati 
e non ci siamo persi d’animo soprattutto, sul 

nostro borgo, l’altra parte del nostro Tour 
con chiese e la novità dei nostri vicoli dei vizi 
e virtù di Federico II.. GRAZIE IMMENSO a 
chi ci ha scel-
to..alle scuo-
le, ai gruppi.. 
avete scelto la 
nostra Rocca 
Imperiale! Noi 
vi riaspettiamo 
tutti.. siamo 
sempre pronti 
a migliorare 
e a far cono-
scere la nostra 
terra! Il 2024 
sarà Un anno ricco, di duro lavoro ma lo af-
fronteremo sempre con il sorriso ed emozio-
ne..Un grazie speciale al Sindaco Giuseppe 
Ranù, agli assessori Antonio Favoino, Sa-
brina Favale, Mariateresa Bonavita, Marino 
Buongiorno, Rosaria Suriano..al Presidente 
del Consorzio Igp Vincenzo Marino. Buon 
anno a tutti voi e buon anno a noi..da Rocca 
Imperiale uno dei borghi più belli d’Italia

Annalisa Lacanna

Il consiglio comunale nella seduta del 29 dicem-
bre, tenutasi  nella sala consiliare “E. Camerino”, 
presso il Monastero dei Frati Osservanti, ha ap-
provato a maggioranza la ricognizione periodica 
delle partecipazioni dirette ed indirette detenute 
dall’Ente al 31/12/2022, ai sensi dell’art. 20 del 
D.Lgs. 19 agosto 2016, n. 175. Assente giusti-
ficato il gruppo 
di minoranza 
costituito da: 
Tiziana Battafa-
rano , 2) Oriolo 
G i u s e p p e ; 3 ) 
Giovanni Gal-
lo 4) Clelia Le 
Rose.- Per la 
magg io ranza 
è risultata as-
sente giustifica-
ta   Rosaria Su-
riano. Presenti, 
quindi, oltre al sindaco Giuseppe Ranù, Gallo 
Francesco (Vice Sindaco con deleghe ai Lavo-
ri Pubblici e Politiche Agricole); Favoino Anto-
nio (assessore con deleghe al Turismo, Rocchesi 
in Italia e nel mondo e Accordi Commerciali); Fa-
vale Sabrina(assessore con deleghe alla Cultu-
ra, ai Beni Culturali, Spettacoli, Biblioteca); Pace 
Luciano (delega alla Formazione, Innovazione 
Tecnologica, Marketing Territoriale, Automazio-
ne e Informatizzazione); Affuso Antonio (deleghe 
ai Dipendenti Esterni, Pesca e Caccia, Agricol-
tura, Manutenzione, Viabilità Rurale); Marino 
Francesco (deleghe al Verde Pubblico e Arredo 
Urbano, Sport, Protezione Civile); Buongiorno 
Marino (Presidente del Consiglio con deleghe 
all’Urbanistica, Demanio, Personale Interno, 
Polizia Municipale, Commercio, Politiche Gio-
vanili); Battafarano Giuseppe (deleghe all’Am-
biente e Differenziata); Gallo Silene (deleghe 
alla Sanità, Diversamente abili, Assistenza an-
ziani, Welfare); Bonavita Mariateresa (deleghe 
ai Rapporti con la Chiesa, Tradizioni, Borgo). 
Segretario comunale della seduta il Dott. Nico-
la Middonno. Dopo l’approvazione all’unanimità 
della lettura precedente dei verbali, il presiden-
te del consiglio Marino Buongiorno ha passato 
la parola la segretario comunale Middonno che 
ha chiarito che il comune non ha nulla di nuovo 
per le partecipazioni da aggiungere rispetto alla 
precedente relazione. Ha sottolineato che anche 
in presenza di nessun elemento nuovo circa la 
ricognizione delle partecipazioni dell’Ente, il con-
siglio è comunque tenuto  entro il 31 dicembre 
2023 a inviare la relazione, causa una multa che 
è preferibile evitare. A fine lavori è stata ricorda-
ta la partecipazione alla Diretta Facebook che il 
sindaco Ranù terrà il 30 dicembre alle ore 18,00 
che si invita a seguire.

Franco Lofrano

GIUSEPPE PETRONE: IL CONSORZIO 
DI BONIFICA HA RUBATO IL MIO TFR
Vorrei segnalare questa mia situazione mol-
to deplorevole e sconvolgente. Il proprio TFR 
dopo 40 di lavoro mi è stato RUBATO. Il pre-
sidente protempore (Blaiotta) del Consorzio 

di bonifica 
i n t e g r a l e 
dello jonio 
cosentino 
di Trebi-
sacce (cs) 
non ha mai 
accantona-
to la quota 
spet tante 
del mio 
TFR men-
sile che 
la regione 
C a l a b r i a 

regolarmente versava nelle casse del Con-
sorzio. Sono oltre 4 anni che passo da un 
Tribunale all’altro spendendo migliaia di € 
per avere un mio diritto sacrosanto che do-
veva essere liquidato dopo 2 mesi dal mio 
pensionamento. Questo Ente attualmente 
si sta opponendo in tutte le sedi giudiziarie 
cercando in tutti i modi di non pagare allun-

gando i tempi della giustizia. Il mio legale ha 
osservato tuti gli step giuridici previsti della 
legge. Decreto ingiuntivo, pignoramento 
della somma spettante da parte del Giudi-
ce, questo Ente continua a fare opposizione 
anche contro il pignoramento della somma 
depositata presso la loro banca. #Opposi-
zione# che con la seconda udienza il giudi-
ce togato ed emette lo svincolo della somma 
relativa al TFR per il 4 Marzo 2024, a questo 
punto l’avv dell’ente decide di continuare la 
lotta facendo -#reclamo# al verdetto del giu-
dice. Un accanimento che non ha precedenti 
e che rileva un evidente comportamento a 
non voler pagare il mio giusto e sacrosanto 
TFR. Questa mia posizione è uguale ad al-
tri 300 lavoratori che si trovano nelle stesse 
condizioni da oltre 5 anni. Spero vivamente 
che potete intervenire per portare all’opinio-
ne pubblica questa maledetta situazione e 
cercare di smuovere le persone che con tan-
ta #meschinità# coprono chi ha la respon-
sabilità di tutto questo. Ringrazio vivamente 
la redazione che sono certo provvederà a 
pubblicare questo scritto.

Giuseppe Petrone
 Ex lavoratore forestale del Consorzio di Bonifica 

integrale dello jonio cosentino di Trebisacce. 
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Amendolara: 22/12/2023
Quando la scrittura diventa una terapia o uno 
sfogo, dando ampio respiro ad una delle mi-
gliori forme di libertà della mente, senza nes-
suno schema a incatenare le parole e i pen-
sieri, nascono “Labirinti proibiti”, i versi raccolti 
nell’opera scritta dal giovane Manuel D’Italia 
e pubblicata da Aletti editore nella collana “I 
Diamanti della Poesia”. «Labirinti proibiti – 

racconta l’autore, nato nel 1991 a Tradate (in 
provincia di Varese) – nasce dall’idea e dalla 
necessità di trovare un titolo che legasse gli 
svariati argomenti presenti nel libro e, soprat-
tutto, dal fatto che sia il titolo delle prime po-
esie inviate per il concorso dell’Aletti. L’idea, 
invece, deriva dal desiderio di condivisione 
dei miei pensieri con un pubblico più ampio; 
è una raccolta che vede molte fasi della mia 
vita, che vanno dai 17 ai 30 anni circa». Le li-
riche, caratterizzate da ossimori, similitudini e 
metafore, sono un inno alla bellezza della vita, 
allo stupore e alla meraviglia, anche quando 
il dolore e le difficoltà sembrano annientarla, 
in un mondo fondato sulla concordia e il bene 
comune, e non su egoismo e prepotenza. 
Molteplici, infatti, sono le tematiche affrontate 
e non necessariamente legate da un nesso 
causale. Si va dall’amore e dalle sofferenze o 
gioie che ne derivano. Fino alla descrizione di 
sensazioni di libertà nella vita frenetica di tutti 
i giorni, oppure la sperimentazione di racconti 
poetici totalmente inventati.
«Lo scrittore Manuel D’Italia – scrive, nella 
Prefazione, Hafez Haidar, candidato più volte 
al Premio Nobel per la Letteratura, la cui tra-
duzione del famoso libro “Le mille e una not-
te” è diventato un best seller – partendo dalla 
consapevolezza che il sentiero dell’esistenza 
sia troppo breve e il tempo corra veloce come 
un fulmine in un cielo sereno, ci invita a vi-
vere con intensità ogni momento e a consi-
derare la vita un dono prezioso da custodire 

“LABIRINTI PROIBITI”
La scrittura sulle ali della libertà

Un inno alla bellezza della vita
gelosamente. Ci incita inoltre a spalancare le 
palpebre senza timore e a stupirci di ciò che 
ci circonda, affidandoci completamente al no-
stro cuore, che ha la sua intelligenza ed ha 
occhi invisibili, oltre ad essere incauto e mai 
banale, perennemente fedele e sincero, sor-
gente di vita e d’amore».
Nella scrittura di Manuel si intrecciano realtà, 
ricerca filosofica e fantasia. Riflessioni sulla 
realtà circostante si trasformano, infatti, in 
sagge e approfondite riflessioni filosofiche, 
che consentono di cogliere l’esistenza e l’es-
senza della libertà. «Credo che questo rappor-
to derivi dal bisogno di trovare spiegazioni a 
ciò che si prova, tentando di teorizzare ciò che 
si percepisce nella vita di tutti i giorni. L’auto-
biografico è un percorso che tante volte è alla 
base di gran parte della mia produzione. Poi, 
chiaramente, anche la fantasia, molte volte, la 
fa da padrona mentre scrivo e lascio scorrere 
il flusso delle idee. Penso che sia così, una 
commistione tra vissuto e fantasia, che s’in-
trecciano indissolubilmente».
L’autore, appassionato anche di cucina, ani-
mali, arte e disegno, inizia ad accostarsi alla 
letteratura in tenera età, soprattutto all’epica 
e ai racconti mitologici greci. Il suo percorso 
di scrittura comincia a sedici anni, ispirato 
dai sonetti in rima studiati a scuola, che pre-
sto soppianta per una scrittura libera e senza 
schemi. Il vero input gli arriva, però, dalle poe-
sie del poeta cileno Pablo Neruda, che lo con-
dizionano molto in alcuni dei suoi scritti. Ma 
qual è il mondo ideale, un mondo nuovo, per 
il giovane Manuel, che utilizza la penna come 
strumento di cambiamento e libertà? «In re-
altà ho molta poca fiducia nel mondo di oggi, 
purtroppo. Vorrei che non fosse così, però 
vedo troppe brutture tutti i giorni, anche sem-
plicemente guardando le notizie. Nel nuovo 
mondo dovrebbe esserci una rifondazione più 
totale, quasi un reset, gettando, poi, le basi 
su qualcosa di sano. Partendo dall’eliminare 
la sete di potere, fino quasi al ritorno del “buon 
selvaggio” come diceva Rousseau, ossia un 
mito basato sulla convinzione che l’uomo in 
origine fosse un “animale” buono e pacifico e 
che solo successivamente, corrotto dalla so-
cietà e dal progresso, diventasse malvagio. 
Forse sta lì l’essenza, tornare ad uno stile 
di vita che come base abbia la natura e la 
semplicità dei rapporti tra le persone». Infine, 
l’invito ai lettori della sua silloge «di porsi a 
mente spenta e aperta». «Vorrei trasmettere 
stupore ed originalità. Mi piacerebbe che il let-
tore, in qualche modo, si potesse identificare 
in alcune delle mie poesie».

Federica Grisolia
(Vincenzo La Camera – Agenzia di Comunicazione)

A Lecce, l’Accademia 
Internazionale “Italia in Arte 

nel Mondo” ha assegnato 
riconoscimenti a personalità 

dell’Alto Jonio Cosentino
Montegiordano - 07/12/2023
La cerimonia di premiazione che si è tenuta al 
Teatro Paisiello di Lecce, organizzata dall’Ac-
cademia Internazionale “Italia in Arte nel 
Mondo”, è stata molto di più di una semplice 
serata culturale, avendo regalato ai tanti pre-
senti un groviglio di emozioni con esperienze 
indimenticabili e testimonianze illustri. A fare 
gli onori di casa sul palco sono stati i fondato-
ri dell’associazione culturale, i fratelli Dario e 
Roberto Chiavarini, che hanno accolto i tanti 
ospiti, anche internazionali, premiandoli per il 
contributo offerto nell’ultimo anno attraverso 

la propria attività artistica, civile o sociale. I 
prestigiosi riconoscimenti, assegnati nel corso 
del Gran Galà della più ampia Manifestazione 
della Biennale delle Arti Visive, “L’Era degli 
Dei”, sono stati suddivisi in quattro categorie: 
Premio Internazionale d’Arte, “Medusa”, l’Al-
to Riconoscimento a Personalità del mondo 
dell’Arte, della Scienza e della Cultura, Pre-
mio per i Diritti Umani e l’Impegno Sociale 
2023 dedicato ad “Atlas Il Titano”, Premio 
Internazionale di Letteratura e Poesia, Omag-
gio a “Cesira Doria Ferrari-Poetessa” e Pre-
mio Speciale per la Cultura, della Presiden-
za dell’Accademia “Alessandro Manzoni”, 
dedicato ad “Alessandro Manzoni” nel 150° 
anniversario della morte. Una cornice sugge-
stiva ha fatto da sfondo all’evento di altissimo 
profilo e di rilievo internazionale, che si è av-
valso di importanti patrocini: l’Università degli 
Studi di Milano-Università di Diritto Interna-
zionale, l’Associazione Nazionale Carabinieri 
Ispettorato Regionale “Puglia”, l’Associazione 
Protezione Civile Nazionale, Gruppo Lucano, 
il Centro Antiviolenza Italiano, l’Associazione 
Nazionale Sottoufficiali d’Italia e la Federicia-
na Università Popolare. Ad assegnare i rico-
noscimenti è stata una commissione di valuta-
zione delle candidature che opera in sinergia 
con la segreteria organizzativa ed esprime il 
proprio parere favorevole all’assegnazione. 
L’associazione, con sede a Brindisi, opera 
in Puglia e si avvale dei membri del comitato 

SEGUE a pagina 12
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Villapiana - 23/12/2023: 

ECCO COME SI FA IMPRESA IN CALABRIA 
ALTRI DUE GIOVANI CHE NON PARTONO E APRONO A VILLAPIANAALTRI DUE GIOVANI CHE NON PARTONO E APRONO A VILLAPIANA  

GRAZIE A YES I START UPGRAZIE A YES I START UP
COMUNICATO STAMPA     

VILLAPIANA (CS), sabato 23 dicembre 2023 – La 
determinazione, la visione, la voglia di fare impresa 
e la capacità di essere attrattivi e competitivi del-
le nuove generazioni continua a smontare, giorno 
dopo giorno, quella narrazione stantia, pesante, 

piagnona e deprimente, che ancora purtroppo si 
sente e si legge, di una Calabria che costringe ad 
emigrare perché terra matrigna, povera e senza 
speranza.
Eppure – dichiara Francesca Felice, responsabile 
formazione della Montesanto Sas, tra i soggetti 
attuatori di Yes I Start Up Calabria – forse, non è 
esattamente così.
Se è vero come è vero che, grazie a Yes I Start Up 
Calabria, il virtuoso progetto delle Regione Calabria 
messo in campo da qualche anno insieme all’Ente 
Nazionale per il Microcredito e divenuto modello 
europeo di successo per i risultati straordinari su 
auto-impiego e start up aperte, una nuova attività 
d’impresa (circa 900 in totale!) sarà inaugurata pro-
prio nel cuore di queste vacanze. E ancora una vol-
ta da giovani, anzi da una giovanissima coppia di 
questa terra, che ha deciso di investire qui, senza 
pianti e rimpianti. Con sorriso, lucidità e ottimismo.
Ecco altri due giovani che ritornano: Domenica 
Surleti e lo chef Marco de Franco, giovedì 28 di-
cembre, faranno partire il loro sogno nel cassetto 
ed inaugureranno il loro Ristorante Caffè ENOTRIA 
in Via Goffredo Mameli, a Villapiana Lido.
Si chiamerà ENOTRIA, non a caso. È un omaggio 
identitario e distintivo alla nostra terra degli Enotri, 
il cui Re Italo ha di fatto trasmesso il nome Italia, 
prima alla Calabria e poi all’intera Penisola. Siamo 
appieno nel fascino dei Marcatori Identitari Distintivi 
(MID) della Calabria spesso inedita ed inesplorata.

FELICE-SURLETI-DEFRANCO

E l’identità è la parola d’ordine ed il percorso anche 
sperimentale di questa nuova e bella esperienza 
imprenditoriale che si avvia, alle nostre latitudini, 
grazie attraverso il sostegno finanziario IO RESTO 
AL SUD.
Marco e Domenica si conoscono addirittura in 
Trentino Alto Adige una decina di anni fa. Le strade 
dei due giovani calabresi (di Sibari, lui; di Reggio 
Calabria, lei) si incrociano nell’hotel dove lavorano, 
lui in cucina, lei nel centro benessere della struttura 
turistica.
Marco, che si è diplomato all’agrario (altra bellis-
sima storia da rivendicare e raccontare!) e che ha 
iniziato il suo percorso tra padelle, mestoli e fornel-
li, nel 1999 vi è approdato dopo aver collezionato 
diverse esperienze in lungo e largo per l’Italia. Dal 
rinomato Hotel Carducci 76 di Cattolica alle stagio-
ni estive a Riccione, tra le capitali del turismo bal-
neare, dall’emiliana Modena alla Toscana.
La Pandemia – a voler vedere, da ottimisti, il bic-
chiere mezzo pieno – è stata un’autentica oppor-
tunità. Sì, perché un po’ costretti ed obbligati a 
tornare nella propria terra per stare vicini ai propri 
affetti, Marco e Domenica, hanno riscoperto pian 
piano il desiderio di voler tornare, di stabilirsi e co-
struire qui, il futuro della propria famiglia, che nel 
frattempo è cresciuta con l’arrivo del loro bambino.
Più o meno tre anni fa Marco è entrato a far parte 
dello staff del Kalura Beach Club, rinomato loca-
le di Villapiana, nell’Alto jonio cosentino, portando 
valore aggiunto e contribuendo a far accrescere la 
reputazione che da 80 è arrivato ad ospitare 270 

coperti.
Passano i mesi e gli anni e quel cassetto che co-
studisce il sogno di realizzare qualcosa di proprio, 
diventa troppo stretto. Il percorso di accompagna-
mento all’autoimpiego YES I START UP CALABRIA 
e la misura IO RESTO AL SUD hanno contribuito a 
farlo diventare realtà.
Così nasce l’idea, il progetto e l’imminente realtà 
del CAFFÈ RISTORANTE ENOTRIA, che vuole sia 
rievocare con orgoglio quella lunga eredità mille-
naria della Calabria enologica, terra del vino, alla 
quale i due giovani imprenditori vorranno dedicare 

d’onore, tra cui il già assessore del Comune 
di Montegiordano, Mario Vuodi e l’artista Lena 
Gentile, che propongono alla commissione 
delle quattro sezioni personalità ritenute me-
ritevoli di essere insignite del riconoscimento: 
illustri rappresentanti del mondo dell’arte, del-
la cultura, del giornalismo, della scienza, del 
volontariato, della medicina. Tra i premiati del-
la serata l’avvocato Giuseppe Ranù, l’artista 
Lena Gentile, l’avvocato Francesco Gatto, il 
già assessore di Montegiordano, Mario Vuodi, 
il farmacista Giuseppe Di Leo, ai quali è stato 
conferito l’Alto Riconoscimento Internaziona-
le per i Diritti Umani e per i Diritti Civili 2023, 
“Atlas”. La pittrice Lena Gentile ha ottenuto, 
anche, l’Alto Riconoscimento Internazionale 
d’Arte “Medusa”, mentre l’Alto Riconoscimen-
to Internazionale per la Poesia e per la Lette-
ratura “Cesira Doria Ferrari” è stato assegnato 
all’avvocato e giornalista Antonella Domenica 
Gatto. Premio Speciale della Presidenza 
dell’Accademia “Alessandro Manzoni” al pro-
fessore e scrittore Salvatore La Moglie e al 
giornalista e professore Francesco Maria Lo-
frano. Un avvicendarsi di parole e sentimenti, 
diritti, libertà, arte, empatia, in un susseguirsi 
di dialoghi e racconti sul palco, intervallati da 
momenti musicali e di spettacolo, che hanno 
reso la serata unica ed indimenticabile. Un 
mosaico di straordinaria qualità impreziosito 
da autorevoli ospiti del mondo della cultura, 
a testimonianza di come la manifestazione 
in pochi anni abbia saputo imporsi all’atten-
zione del pubblico e riscuotere grande suc-
cesso. L’anno prossimo la kermesse tornerà 
con nuove eccellenze che sapranno regalare, 
ancora una volta, riflessioni e parole uniche, 
condividendo il senso di comunità e dando 
vita ad un vero e proprio viaggio emozionale.

Antonella Gatto

A Lecce, l’Accademia 
Internazionale “Italia in Arte 

nel Mondo” ha assegnato 
riconoscimenti a personalità 

dell’Alto Jonio Cosentino

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente

una speciale cantina all’interno del Ristorante; sia 
diventare co-protagonista territoriale di una regione 
che è tra le prime d’Europa per biodiversità e che è 
quindi scrigno tutto svelare di produzioni autentiche 
e di ingredienti di qualità da portare in piatto per 
regalare esperienze ed emozionare. 

 (Fonte: CAFFÈ RISTORANTE ENOTRIA/Villapiana 
Cs  – Comunicazione Istituzionale/Strategica – Le-

nin Montesanto Comunicazione & Lobbying)
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